



Michael Danzinger und Günther Brückler vom Citymanagement, Organisatorin Doris Pikisch, „Braut“ Desiree Friedl, „Bräutigam“ Bernhard Söllner, Standesamtsleiter Walter Schwinger, Organisatorin Nina Einicher, Bürgermeister Hans Stefan Hintner und Richard Redl (v.l.), der moderierte, für die Technik sorgte und als Blues Brother auftrumpfte.

FOTO: DWORAK

„Ja!“ am 20.11.2011

EHESCHLISSUNGEN / Die „Hochzeitsstraße“ machte Lust auf mehr, im Standesamtsverband Mödling wartet man auf den Run.

VON CHRISTOPH DWORAK

MÖDLING / Mödling gilt als Hochzeitsstadt. Im Standesamtsverband werden jährlich etwa 1.200 Trauungen gezählt. Was lag also näher, als eine Hochzeitsmesse ins Leben zu rufen. Mag. Nina Einicher, Hochzeitsplanerin von „Make my Day“ und Doris Pikisch, Mödlings Stadtmarketing-Obfrau und Gastronomin, haben am Freitag und Samstag die Fußgängerzone in die „Hochzeitsstraße“ verwandelt.

Fliegende Schaumherzen, Luftballons, märchenhafte Brautkleider, elegante und ver-

spielte Frisuren, Musik aus allen (Stil-)Richtungen machten deutlich, was am schönsten Tag des Lebens alles möglich sein kann.

Unterstützt wurde das Organisations-Duo von zahlreichen Partnern aus der Mödlinger Geschäftswelt. Vor Ort - und in der Stadtgalerie - auf Messeständen sowie in ihren eigenen Geschäften präsentierten sich diese von ihrer besten Seite und boten attraktive Aktionen für die Besucher.

Ein Blues Brothers Show-Act am Freitagabend sowie das Konzert der Hochzeitsband „Avalon“ mit anschließendem Feuerwerk rundeten die Veranstaltung musikalisch ab.

Bürgermeister Hans Stefan Hintner freute sich „über die Privatinitiative, die heuer einen sehr natürlichen Akzent im Rahmen der Langen Einkaufsnacht gesetzt hat“.

Dass Mödling der richtige Ort für eine derartige Veranstaltung ist, bekräftigte Standesamtsleiter Walter Schwinger. Er freute sich zudem, dass „wir mit der Stadt-

galerie eine weitere attraktive Location für Trauungen anbieten können“.

Magische Hochzeitsdaten gibt's heuer zur Genüge

Magische Hochzeitsdaten gebe es heuer mehrere, weiß Schwinger: „Wir haben am Sonntag, 20.11.2011 in jedem Fall geöffnet. Auch der 11.11.11 würde sich anbieten. Jedenfalls dürfte der Zahl 11 heuer eine besondere Bedeutung zukommen – zumindest ist mit rund 20 Eheanmeldungen bislang der 11.06.11 Spitzenreiter.“

Grundsätzlich sei der Trend zu individuellen Hochzeiten ungebrochen stark, betont Schwinger im NÖN-Gespräch: „Heuer haben bereits mehr als 200 Paare eine Sonderhochzeit gebucht.“ Da sagt man Ja am weißen künstlich geschaffenen Sandstrand, in schwandelerregender Höhe am Feuerwehrkran, im Boot im Schlossteich Laxenburg oder während eines gemütlichen Gartengrillfestes ...

www.diehochzeitsstrasse.at